
Salme  dei  migranti
all'ospedale di Augusta, per
Vinciullo  "attacco
scriteriato  della  Borsellino
e di Crocetta"
“Sono  fortemente  preoccupato  per  l’attacco  scriteriato,
insensato e privo di alcuna veridicità che ieri l’Assessore
della Salute e il Presidente della Regione hanno rivolto alla
struttura ospedaliera di Augusta e a tutto il personale medico
e  paramedico”.  Lo  dichiara  il  deputato  regionale  Vincenzo
Vinciullo che afferma: “Le accuse, assolutamente infondate,
dimostrano  2  cose:  o  assoluta  ignoranza  sulla  tematica
riguardante il ritrovamento di un cadavere la cui morte non è
naturale oppure una volontà inspiegabile di colpire l’ospedale
di  Augusta”.  A  detta  di  Vinciullo,  infatti,  l’assessore
Borsellino, che è stata dirigente generale dell’assessorato
della Salute durante il governo Lombardo, “dovrebbe sapere che
l’ospedale di Augusta non era nelle condizioni di accogliere
17 cadaveri, anzi dovrebbe sapere che tutti e 5 gli ospedali
della  provincia  di  Siracusa  non  sono  nelle  condizioni  di
accogliere 17 cadaveri. Sfugge forse all’assessore Borsellino
–  prosegue  Vinciullo  –  che  i  medici  e  i  paramedici
dell’ospedale di Augusta non sono andati in giro a raccogliere
cadaveri, ma qualcuno glieli ha portati dentro l’ospedale”. E
il deputato regionale si chiede: “Cosa potevano fare i medici?
Opporsi a una volontà superiore, lasciando i 17 morti sulla
banchina  del  porto  commerciale  di  Augusta?”.  E  allora
Vinciullo si dice sorpreso delle dichiarazioni del dirigente
generale, che si allinea sulle posizioni di Crocetta e della
Borsellino  “senza  assumere  un  atteggiamento  autonomo  e
critico”. Senza contare poi che per Vinciullo l’ex dirigente
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generale “non ha il coraggio di dire che se oggi l’ospedale di
Augusta è in queste condizioni lo si deve a lei e al suo
Assessore della salute, Russo, che con notevole ritardo hanno
inviato al ministero della Salute la programmazione dei fondi
ex articolo 20 della legge 67/88, che prevede uno stanziamento
di  quasi  10  milioni  di  euro  per  l’ospedale  in  questione.
E responsabile di tutta questa vicenda – conclude Vinciullo –
sono il Governo Nazionale e i dirigenti dei ministeri, che
hanno  portato  17  cadaveri  nel  porto  di  Augusta  anziché  a
Catania, dove la presenza di più strutture ospedaliere avrebbe
potuto consentire di distribuire i vari cadaveri nei vari
ospedali,  senza  creare  l’ingorgo  che  invece  si  è  creato
all’ospedale di Augusta”.

Ruba 2 quintali di patate da
un'azienda  agricola  della
Fanusa, 44enne ai domiciliari
Sorpreso mentre asportava circa due quintali di patate da
un’azienda agricola della Fanusa e le caricava su un veicolo.
Salvatore  Guarino,  44enne  siracusano  pregiudicato,  è  stato
arrestato nella flagranza del reato di furto aggravato, dai
carabinieri di Cassibile. La refurtiva è stata interamente
recuperata e restituita all’avente diritto. L’uomo è stato
sottoposto ai domiciliari.
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Siracusa. Flash mob in piazza
Duomo, più di 100 ragazzini
si  esibiscono  per  le  Feste
Archimedee
Flash mob di oltre 100 ragazzini, ieri sera, in piazza Duomo.
L’iniziativa corale è stata inserita nell’ambito delle Feste
Archimedee, alla presenza delle attrici Elena Sofia Ricci e
Galatea Ranzi. Tra un numeroso pubblico che non ha voluto
perdere quest’appuntamento in uno dei luoghi più suggestivi di
Ortigia.

Avola.  Un  30enne  deve
scontare  un  mese  ai
domiciliari per porto di un
coltello di genere vietato
I Carabinieri di Ortigia hanno dato esecuzione a un ordine di
espiazione  pena,  emesso  dalla  Procura  di  Siracusa,  nei
confronti di Corrado D’Ignoti Corrado, 30enne, pregiudicato.
L’uomo deve scontare un mese di detenzione domiciliare, oltre
al pagamento di un’ammenda di 100 euro poiché responsabile del
porto di un coltello di genere vietato. Un reato, questo,
commesso ad Avola nel novembre 2007.
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Siracusa.  "Mare  sicuro"
quest'estate  con  gli  uomini
della Capitaneria di porto
Tutto pronto per l’operazione “Mare Sicuro 2015” che, dal 22
giugno al 13 settembre, vedrà gli uomini della Capitaneria di
Porto di Siracusa impegnati da Punta Magnisi a Nord fino alla
foce  del  Pantano  Longarini  a  Sud.  L’iniziativa  è  stata
presentata questa mattina, nella sede della Guardia costiera,
dal  comandante  della  Capitaneria  Domenico  La  Tella,  alla
presenza, tra gli altri, del vicecomandante Ernesto Cataldi.
In  un  appuntamento  che  ha  rappresentato  l’occasione  per
fornire tutte le indicazioni utili a garantire a residenti e
turisti un’estate sicura e serena. Mare sicuro, attività di
prevenzione di incidenti e vigilanza, sarà infatti garantita
da un impiego medio di 20 militari a bordo di motovedette,
affiancate  da  due  battelli  veloci  con  a  bordo  personale
abilitato  al  salvamento  a  nuoto,  nonché  da  pattuglie  via
terra.  Inoltre,  nelle  zone  più  frequentate,  grazie  alla
consolidata collaborazione con gli stabilimenti balneari e le
diverse associazioni di volontariato, sarà possibile prevedere
un  più  rapido  intervento  nella  gestione  delle  emergenze,
attraverso l’impiego di volontari abilitati al salvamento e
l’utilizzo di appositi mezzi. Curata, come ogni anno, anche la
collaborazione  con  le  altre  Forze  di  Polizia  per  evitare
sovrapposizioni di mezzi dello Stato impiegati e favorire una
maggiore  copertura  del  litorale  sia  a  terra  sia  a  mare.
L’operazione “Mare sicuro” mira ad assicurare lo svolgimento
in  sicurezza  delle  attività  balneari,  porre  particolare
attenzione nel prevenire e, quando necessario, nel reprimere
tutti quei comportamenti che possono pregiudicare la tutela
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delle vita umana in mare, in particolare il corretto uso dei
mezzi veloci come le moto d’acqua, vigilare affinché siano
rispettate  le  norme  che  disciplinano  la  navigazione  in
prossimità  delle  zone  di  mare  riservate  alla  balneazione,
verificare la salubrità e la fruibilità delle zone destinate
alle  attività  balneari  ponendo  particolare  attenzione  alla
presenza  di  eventuali  depositi  di  rifiuti  e  ogni  altra
possibile fonte di inquinamento sia a mare sia a terra, nonché
di  eventuali  occupazioni  non  autorizzate  del  demanio
marittimo. Anche quest’anno è stata riproposta dal ministero
delle  Infrastrutture  e  dei  Trasporti  l’iniziativa  “Bollino
Blu”.  Dunque,  fino  al  30  settembre,  nell’ottica  di
razionalizzare  i  controlli  di  routine  e  di  evitare
“duplicazioni”,  le  forze  di  Polizia  operanti  in  mare
verificheranno  il  possesso  e  la  regolarità  della
documentazione di bordo necessaria per la navigazione delle
unità  da  diporto  e  la  presenza  a  bordo  dei  mezzi  di
salvataggio  e  delle  dotazioni  di  sicurezza,  al  fine  del
rilascio del “Bollino Blu” da posizionare su un punto ben
visibile  dell’unità  controllata.  La  Capitaneria  di  porto
ricorda inoltre che il diportista è tenuto a conservare a
bordo l’originale del “verbale delle operazioni compiute” per
esibirlo a richiesta degli organi di vigilanza.

Siracusa. Doggy park in viale
Scala  Greca,  domani
l'inaugurazione
Sarà inaugurato domani, alle 11, il doggy park, che è stato
realizzato in viale Scala Greca, angolo piazza Armerina.
Al taglio del nastro saranno presenti il sindaco Giancarlo
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Garozzo, gli assessori Francesco Italia e Teresa Gasbarro e i
consiglieri comunali Cosimo Burti e Gianluca Romeo, che hanno
lanciato  al  consiglio  comunale  la  proposta,  approvata
all’unanimità, lo scorso mese di maggio. Prevista anche la
partecipazione  dei  rappresentanti  dell’associazione
“zampettiamo”  che  curerà  la  nuova  struttura  dedicata  agli
amici a 4 zampe.

Noto.  Ordinanza  del  sindaco
per  regolamentare  le
emissioni sonore
Dopo gli interventi alla zona a traffico limitato, all’isola
pedonale e all’utilizzo del suolo pubblico, il sindaco Corrado
Bonfanti  ha  emesso  un’ordinanza  per  quanto  riguarda  le
emissioni sonore. Il primo cittadino ha disposto che non sarà
più possibile organizzare eventi e diffondere musica se non
autorizzati dal Comune e, ove previsto dalla legge, dalle
autorità  di  pubblica  sicurezza.  Con  l’ordinanza  n.186,
dedicata alle emissioni sonore, si proibisce l’utilizzo di
amplificazione sia in città sia nelle contrade e si mette un
freno al proliferare di iniziative musicali che potrebbero
essere poco rispettose del vivere civile e dei diritti di
tutti. “ Sono convinto che le iniziative poste in essere –
afferma il sindaco Bonfanti – sapranno fornire una migliore e
più qualificata risposta alle esigenze di tutti e sono il
frutto di anni di esperienza sul campo. I nostri concittadini
e i gestori di attività commerciali e imprenditoriali, sanno
bene  che  la  crescita  e  lo  sviluppo  del  nostro  territorio
passano  per  il  rispetto  di  regole  chiare  e  trasparenti,
garanti dei diritti e delle esigenze di tutti, di ogni fascia
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d’età e di ogni interesse personale e collettivo”.
L’ordinanza stabilisce che è possibile organizzare spettacoli
senza amplificazione e dal vivo fino alle 2.00 di notte nei
week end estivi (dal 1 luglio al 30 settembre) e fino a
mezzanotte negli altri giorni della settimana.
“Dove c’è un alto senso civico – prosegue il sindaco Bonfanti
–  i  risultati  si  raggiungono  facilmente  e  le  risorse
utilizzate nei controlli sono meno impegnative. Ad ogni buon
conto, siamo disposti, così come in programma, di investire di
più nei controlli e non lasceremo spazio a chi non si uniforma
e collabora nella direzione indicata”. Per coloro che non
rispettano l’ordinanza sono previste sanzioni pecuniarie e nei
casi  di  reiterata  inosservanza  anche  la  sospensione
dell’attività.
Corrado Parisi

Svincolo  Maremonti,  "l'opera
è finita, si apra subito"
“Si  apra  immediatamente  lo  svincolo  sulla  Maremonti”.  Lo
chiede il deputato regionale Vincenzo Vinciullo che sottolinea
come “l’opera sia ormai finita e non si capisce quindi il
motivo per il quale deve rimanere ancora chiuso. Già l’anno
scorso  alle  mie  contestazioni  i  vertici  del  Cas,  assieme
all’assessore di allora e alla maggioranza di Governo, avevano
sostenuto che entro giugno, sempre dell’anno scorso, avrebbero
aperto al transito la strada” E Vinciullo tuona: “I lavori
sono  ultimati  e  non  è  più  possibile  sopportare  ulteriori
ritardi, soprattutto quando è a rischio la vita dei cittadini.
Non è possibile un’altra estate di sacrifici per i cittadini
della provincia di Siracusa a causa delle inadempienze e degli
errori del Consorzio per le Autostrade Siciliane. Ho chiesto
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al  prefetto  di  Siracusa  di  intervenire  sull’argomento,  ho
chiesto  all’assessore  alle  Infrastrutture  di  richiamare  ai
propri  compiti  istituzionali  i  vertici  del  Cas,  mentre  –
continua – al presidente Crocetta chiedo di commissariare il
Cas, dal momento che, giorno dopo giorno, dimostra di aver
fallito in quella che è la sua funzione, cioè di velocizzare e
accelerare la realizzazione delle infrastrutture in Sicilia”.
Vinciullo conclude: “Sappiano tutti che non sopporteremo le
file  chilometriche  per  tutta  l’estate,  mentre  lo  svincolo
continuerà a rimanere chiuso e che, alla testa dei cittadini
inferociti, ci approprieremo di un’opera che appartiene alla
città di Siracusa, alla provincia di Siracusa e alla Sicilia
tutta”.

Noto. L'elezione del collegio
dei  revisori  dei  conti  del
Comune approda al Tar
Approderà  al  Tar  la  vicenda  che  riguarda  l’elezione  del
Collegio dei revisori dei conti del Comune di Noto.
Lo  scorso  mese  di  febbraio  furono  eletti  dal  Consiglio
comunale  tre  professionisti  Corrado  Cavarra,  Giuseppe
Landolina e Marco Cannarella. Già all’indomani dell’elezione
un  altro  professionista  ha  avanzato  richiesta  al  sindaco
Corrado Bonfanti, al presidente del consiglio comunale Corrado
Figura e al segretario comunale Sebastiana Cartelli per la
sospensiva  dell’esecutività  dell’atto  deliberativo  con
riguardo alla posizione del componente Marco Cannarella. Nelle
sedute  successive  è  stata  registrata  la  sostituzione  di
Cannarella  con  Maria  Vittoria  Trobia,  altra  professionista
che, nella seduta di consiglio, aveva ricevuto un voto ed era
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la prima dei non eletti. In merito a quest’ultima scelta del
consiglio comunale è stato proposto ricorso da Cannarella. La
giunta municipale ha autorizzato il sindaco Corrado Bonfanti a
costituirsi in giudizio avanti al Tar di Catania, affidando la
rappresentanza  e  la  difesa  dell’ente  comunale  all’avvocato
Barbiera, responsabile dell’ufficio legale del Comune di Noto.
Corrado Parisi
 

Siracusa. E se fosse amore?
L'Arcigay  prova  a  fare
chiarezza
Due  giorni  per  riflettere  e  confrontarsi  su  bullismo
omofobico, relazioni di coppia, rispetto delle diversità e
sessismo. Sono in pieno fermento i preparativi per l’evento
organizzato  da  Arcigay  Siracusa  “E  se  fosse  amore?  Arte
cultura  e  relazioni  lgbt”,  in  programma  a  luglio  con  la
presenza, tra gli altri, del sindaco Giancarlo Garozzo. Ma
tanti saranno gli ospiti dell’evento con cui, come afferma il
presidente di Arcigay Armando Caravini “la nostra città si
farà portatrice di uguaglianza anche a livello nazionale”.
Diversi i temi che saranno affrontati: dal campo religioso a
quello politico facendo il punto sul Ddl Cirinnà sulle unioni
civili, fino a discutere dei rapporti relazionali e sociali
della persona omosessuale per far comprendere, specie a chi
non riesce ad accettarsi, che l’omosessualità è normalità”.
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